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ПРЕЗИДЕНТЫ РОССИИ И США ОБСУДИЛИ ВОЗМОЖНОСТЬ  
ЛИЧНОЙ ВСТРЕЧИ

Состоялся второй телефонный разговор президентов Рос-
сии и США Владимира Путина и Джозефа Байдена. Инициа-
тором стала американская сторона.

Лидеры двух стран обсудили текущее состояние россий-
ско-американских отношений и актуальные аспекты между-
народной повестки. Джозеф Байден предложил провести в 
обозримой перспективе личную встречу. Он также подтвер-
дил переданное ранее приглашение Владимиру Путину при-
нять участие в Климатическом саммите в режиме видеокон-
ференции 22–23 апреля, сообщает пресс-служба Кремля. 

ЭКС-ПОМОЩНИКА ПОЛПРЕДА ПРЕЗИДЕНТА РФ В УРФО 
ПРИГОВОРИЛИ К 12,5 ГОДА КОЛОНИИ 

Московский городской суд приговорил бывшего помощни-
ка полпреда Президента РФ в УрФО Александра Воробьёва 
к 12,5 года колонии.

Его признали виновным в госизмене. Дело Алексан-
дра Воробьёва слушалось в закрытом режиме. Также экс-
помощника полпреда лишили чина действительного госу-
дарственного советника РФ 3-го класса. Решение суда ещё 
не вступило в законную силу. 

В РОССИИ ЗАПУСКАЮТ ГОРЯЧУЮ ЛИНИЮ ПО ГОЛОСОВАНИЮ  
ЗА ОБЪЕКТЫ БЛАГОУСТРОЙСТВА

По телефону 8 (800) 600-20-13 с 19 апреля можно будет 
получить ответы на все вопросы по такому голосованию. 

Жители Свердловской области могут обращаться и в 
региональную горячую линию, которая работает по номеру  
8 (343) 312–02–33. Она открылась 1 марта, звонки прини-
маются с 9 до 18 часов. По ней можно обратиться с вопро-
сами о конкретных проектах или территориях в своих го-
родах. Также в регионе во время голосования, с 26 апреля 
по 30 мая, во всех местах массового нахождения людей – 
МФЦ, ТРЦ, спортивных и других объектах, – будут работать 
волонтёры.
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Мы не видим каких-либо рисков отключения 
России от международных платёжных систем, 
и я думаю, что международным платёжным 

системам это самим крайне невыгодно. 
Ольга СКОРОБОГАТОВА, первый зампред ЦБ РФ, – вчера,  

на пресс-конференции

 ЦИТАТА ДНЯ
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Уважаемые подписчики!  
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста,  
на бесплатный номер  

8-800-30-20-455

Из Среднеуральского монастыря 
выселили всех обитателей
Вчера утром из Среднеуральского женского монастыря из-за на-
рушений градостроительных и санитарно-эпидемиологических 
норм выселили всех жителей. Монахиням и насельникам предо-
ставили альтернативные варианты жилья, но ими никто не вос-
пользовался.

Решение Верхнепышминского городского суда о запрете нахож-
дения и проживания граждан на территории Среднеуральского жен-
ского монастыря опубликовали 14 апреля. Этому предшествовала 
проверка, которая выявила ряд нарушений в эксплуатации самоволь-
ных строений и мест захоронения, электро- и водоснабжении, водоот-
ведении, общественном питании, бытовом обслуживании и мерах по-
жарной безопасности. 

«Отпавший от Русской православной церкви Среднеуральский 
женский монастырь не смог обеспечить соблюдение законов Россий-
ской Федерации на территории обители, – сообщается на сайте Ека-
теринбургской епархии. – В результате деструктивных действий его 
бывшего духовника (экс-схиигумена Сергия. – Прим. ред.) и его едино-
мышленников к монастырю было привлечено внимание в том числе и 
государственных служб и ведомств, отвечающих за соблюдение зако-
нов на территории страны.»

Монахини и насельники комплекса называют эту ситуацию «за-
хватом» и предполагают, что решение суда было тайным. Но о высе-
лении проживающие на территории монастыря узнали накануне ве-
чером: об этом было объявлено в социальных сетях 13 апреля около 
11 часов вечера. Уведомили ли обитателей монастыря о решении суда 
официальные органы заранее – неизвестно. 

– Насельникам и монахиням монастыря была предоставлена воз-
можность временно разместиться на базе «Остров сокровищ», – со-
общил журналисту «Облгазеты» специалист министерства обществен-
ной безопасности Свердловской области Сергей Пермяков. – Там 
предусмотрены номера и трёхразовое питание в соответствии с ре-
лигиозными убеждениями. Был предоставлен транспорт для переез-
да на базу.

Известно, что на территории монастыря проживали 126 человек, 
но ни один из них не согласился заселиться в туристическом комплек-
се. Помощь в размещении монашествующих предложила также Ека-
теринбургская митрополия.

– Епархия в этой ситуации старается поддержать монахинь – они 
могут выбрать любую женскую обитель на территории региона, чтобы 
продолжить монашеское делание, – прокомментировали журналисту 
«Облгазеты» в пресс-службе епархии.

При этом сразу после выселения насельники Среднеуральского 
монастыря попросили о приюте и транспорте в своей группе во ВКон-
такте. В комментариях под постом несколько жителей разных регио-
нов России предложили им помощь и жильё.

Вчера на сайте Екатеринбургской епархии появилось архипа-
стырское послание митрополита Екатеринбургского и Верхотурско-
го Евгения.

«Я хочу, чтобы в храмах Среднеуральского женского монастыря 
как можно скорее возобновилось служение настоящих и благодатных 
Божественных литургий, ибо причастие Святых Христовых Таин – есть 
насущный хлеб жизни вечной», – обратился митрополит Евгений.

Напомним, что экс-схиигумен Сергий был задержан 29 декабря 
2020 года по трём статьям УК РФ: склонение к самоубийству, само- 
ёуправство и оскорбление религиозных чувств. Сейчас Сергий нахо-
дится под арестом до 28 мая.

Ирина ГИЛЬФАНОВА

«Очень вкусно!»: Евгений Куйвашев попробовал  талицкое молоко и открыл ледовую аренуИрина ПОРОЗОВА
Вчера губернатор Свердлов-
ской области Евгений  
Куйвашев совершил первую 
за долгое время рабочую по-
ездку на восток области –  
в Талицкий городской округ. 
Глава региона посетил мо-
лочный завод «Талицкие мо-
лочные фермы», где недавно 
открыли новый производ-
ственный комплекс, и при-
нял участие в торжествен-
ном открытии ледовой  
арены.

ИЗВЕСТНЫ НА ВСЮ СТРА-
НУ. На предприятии губерна-тора встретил его директор 
Юрий Окунев. Он провёл для главы региона экскурсию – по-казал ему помещения, где из-готавливают и упаковывают молоко, кефир и йогурты. Не обошлось и без дегустации. Ев-гению Куйвашеву налили ста-кан свежего молока, только что снятого с ленты.– Очень вкусно! – сказал гу-бернатор, добавив, что талиц-кая молочка известна на всю страну. Хотя фактически за-вод обеспечивает продукцией только Свердловскую область и соседние города – Пермь, Курган, Челябинск, Магнито-горск, Тюмень.

В конце 2019 года на заво-де был открыт новый произ-водственный комплекс. В нём расположено «сердце завода» – аппаратный цех, где пасте-ризуют молоко, а также тер-мостатная камера и помеще-ние, где фасуется готовая про-дукция. Обновление позволи-ло предприятию существенно нарастить объёмы производ-ства. По словам Юрия Окуне-ва, в настоящее время завод перерабатывает 120 тонн мо-лока в сутки, а до начала стро-ительства нового комплек-

са перерабатывал на 30 тонн меньше.Также молочный завод смог расширить свою про-дуктовую линейку, выпу-стив сразу несколько нови-нок, среди которых творог с вареньем, ряженка, топлёное молоко и новые виды йогур-тов. В дальнейшем руковод-ство молокозавода планиру-ет построить новый склад, так как имеющихся площа-дей уже недостаточно, и об-новить цех по производству масла и творога. А также по-

строить цех по производству мороженого. 
ТОЧКА ПРИТЯЖЕНИЯ… 

СОСЕДЕЙ. Следующую оста-новку глава региона сделал в микрорайоне Южный (о нём «ОГ» рассказывала в материа-ле «У нас есть свой «Академи-ческий» от 17.03.2021). Там ор-ганизовали настоящий празд-ник в честь открытия ледовой арены «Импульс». В день от-крытия на лёд вышли местные хоккеисты и фигуристы.Арену построил местный застройщик – «Талицкая стро-ительная компания». Стои-

мость проекта составила око-ло 180 миллионов рублей. Средства выделялись из об-ластного и муниципально-го бюджетов. Возвести новый спортивный комплекс уда-лось с опережением графика, почти за 1,5 года. Губернатор выразил уверенность, что но-вая арена даст серьёзный им-пульс развитию подрастаю-щего поколения и будет вос-питывать чемпионов.Поздравить местных жи-телей с открытием спортком-плекса приехали председатель Заксобрания области Людми-

ла Бабушкина, депутаты Гос-

думы и областного парламен-та. Людмила Бабушкина отме-тила, что эта ледовая арена по-явилась благодаря решению губернатора и стала 37-й по счёту в области. – Отмечу, что в августе 2019 года здесь, в Талицком го-родском округе, после рекон-струкции открылся стадион «Колос». Это значит, что спорт у нас любят, – сказала она. Глава Талицкого ГО Алек-

сандр Толкачёв рассказал «Областной газете», что зани-маться на новой ледовой аре-не смогут не только таличане, но и жители соседних Пышмы, Тугулыма, Туринской Слобо-ды, Байкалово, Камышлова и Туринска.– Ожидаем здесь не только детей – людей разного возрас-та. Им будут доступны занятия хоккеем, фигурным катанием (есть договорённость с трене-ром из Екатеринбурга), массо-вый прокат коньков. Планиру-ется также проведение ледо-вых шоу, – отметил глава. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

   КСТАТИ
По пути в Талицу губернатор осмотрел реконструируемый участок трас-
сы Екатеринбург – Тюмень неподалёку от муниципалитета, который рас-
ширяют до четырёх полос. Недавно в электронную приёмную главы ре-
гиона поступила просьба от местного жителя Фийдана Сабитова. Муж-
чина рассказал, что жители пяти посёлков и деревень Талицкого и Тугу-
лымского городских округов оказались отсечены от внешнего мира по-
сле того, как на трассе были установлены барьерные ограждения. Тем, 
у кого есть автомобили, до ближайшего разворота приходится ехать бо-
лее 25 километров, а пешеходов, которые направляются на электричку, 
банально могут сбить на трассе. 

Евгений Куйвашев поручил Уралуправтодору заняться проблемой и 
до 1 мая представить план с конкретными решениями. На трассе долж-
ны появиться надземные переходы, дополнительные разворотные пет-
ли и заезды. В Уралуправтодоре сообщили, что готовы провести встречу 
с жителями ближайших населённых пунктов и регионального минтран-
са, чтобы разработать план действий вместе. 

Глава региона передал ключи от ледовой арены местным 
юным спортсменам
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Автомобилист платит дважды?Владельцам машин предлагают раскошелиться не только на покупку покрышек, но и на утилизацию

Проблема 
общегородского 
характераХорошо налаженной системы сдачи старых покрышек в Ека-теринбурге (как и в других го-родах страны) нет: в двух ав-тосервисах уральской столи-цы корреспонденту «Облгазе-ты» заявили, что старые ши-ны после «переобувки» при-дётся увозить с собой. В од-ном согласились оставить ко-лёса у себя за символическую плату: 60 рублей за штуку. На вопрос, куда их денут потом, специалист внятно ответить не смог.Звоним в екатеринбург-скую компанию «НТЦ Эко-техпром», которая занимает-ся переработкой и утилиза-цией резинотехнических от-ходов: «Можно привезти ста-рые покрышки?» Получаем ответ: «Вы физлицо? Мы ра-ботаем только с юридически-ми лицами». Спасаясь от лишней го-ловной боли, автовладельцы хранят старые покрышки на балконах и в гаражах или бро-сают их на ближайшем пусты-ре или на контейнерной пло-щадке. А вывезти их вместе с остальным мусором на по-

лигон региональный опера-тор не может:  эти отходы от-носятся к четвёртому классу опасности, и единственный способ их утилизации – пере-работка.– Контейнерные площад-ки завалены покрышками, а в окрестностях города растёт количество несанкциониро-ванных свалок. Проблема но-сит общегородской характер, – объясняет директор «Спец-автобазы» Наталья Зубо-

ва. – Поэтому, несмотря на то, что шины – это опасные отхо-ды и не имеют никакого отно-шения к ТКО, мы всё-таки ре-шили открыть пункт приёма.  Регоператор предлагает горо-жанам и организациям пра-вильно утилизировать ста-рые покрышки, как сегодня поступают с другими опасны-ми отходами – ртутными тер-мометрами, люминесцентны-ми лампами и батарейками. Это разгрузит контейнерные площадки и сократит число 

стихийных свалок в Екате-ринбурге, – объясняет дирек-тор предприятия Наталья Зу-бова.
Шины –  
в крошкуУтилизировать покрышки жителям предлагают так же, как другие опасные отходы – термометры, батарейки и лю-минисцентные лампы. Но ес-ли последние можно сдавать бесплатно, то за возможность избавления от покрышек при-дётся заплатить. За комплект из четырёх шин для легко-вых автомобилей – от 190 до 340 рублей, для грузовых – от 280 до 680 рублей. Эта сумма складывается из транспорт-ных расходов на перевозку и утилизационного сбора.Собранные шины от-правляют в Нижний Тагил, в центр утилизации отходов ООО «ЦГС». Там, как пояснили в пресс-службе ЕМУП «Спец-автобаза», их перерабатыва-ют в мелкодисперсную крош-ку. Полученное сырьё приме-

няют при строительстве и ре-монте дорожных покрытий, производстве кровельных материалов, автомобильных ковриков и так далее.Если услуга станет востре-бованной, сборные пункты обещают организовать и на других территориях области в зоне обслуживания регопе-ратора.Другие региональные опе-раторы, работающие на тер-ритории области – «Рифей» и «ТБО «Экосервис» – пока только присматриваются к опыту «Спецавтобазы».– Мы готовы технически организовать пункт приёма покрышек, в случае если на него будет спрос, но пока к нам никто не обращался с та-ким вопросом, – говорит ис-полнительный директор ком-пании «ТБО Экосервис» Ра-

дик Хисамутдинов. – Сейчас в случае обнаружения на кон-тейнерных площадках авто-покрышек информируем вла-дельца земельного участка о необходимости ликвидиро-вать захламление.

Ольга КОШКИНА
Дважды в год – после каждой сезонной «пе-
реобувки» автомобилей – контейнерные 
площадки оказываются заваленными ста-
рыми шинами. Владельцы чаще всего не-
сут их на ближайшую помойку: «Я же пла-
чу за вывоз мусора!» А региональные опе-
раторы не забирают такой «мусор» вместе 
с остальными отходами – его надо утилизи-
ровать отдельно. На этой неделе екатерин-
бургская «Спецавтобаза» предложила ре-
шение проблемы. Предприятие объявило, 
что начинает приём отработанных покры-
шек от населения и организаций. Но может 
ли это стать выходом из ситуации? 

«Колёса – тоже мусор?»В пабликах Екатеринбурга новость вызвала неоднозначную реакцию. Некоторые рассуж-дают так:– Я каждый месяц оплачиваю квитанции за вывоз мусора. Колёса – тоже мусор, значит, я буду выбрасывать их на помойку!»Тот, кто действует таким образом, нарушает статью 8.2 КоАП РФ («Несоблюдение требова-ний в области охраны окружающей среды при обращении с отходами производства и потре-бления»). Она влечёт наложение администра-тивного штрафа: на граждан – в размере от од-ной до двух тысяч рублей, на должностных лиц – от 10 до 30 тысяч рублей, на лиц, осуществля-ющих предпринимательскую деятельность без образования юридического лица, – от 30 до 50 тысяч рублей или административное приоста-новление деятельности на срок до 90 суток, на юрлиц – от ста до 250 тысяч рублей.Но вычислить нарушителя, если на контей-нерной площадке нет круглосуточного видео-наблюдения, практически невозможно. На это жалуются и городские квартальные, и управ-ляющие компании. – Особенно большое количество шин на-блюдается в местах расположения автосерви-сов, шиномонтажных организаций, надзорные органы меры воздействия к ним не принима-ют, – прокомментировали в «УК ЖКХ Октябрь-ского района». – Заявления с просьбой устано-вить и привлечь к ответственности виновных лиц к результату не привели. Указанная про-блема относится к компетенции органов мест-ного самоуправления, так как вопросы по на-коплению, утилизации и вывозу отходов отне-сены в соответствии с законом о местном само-управлении к их компетенции.Поэтому управляющим компаниям прихо-дится самим решать проблему и заключать со специализированными организациями дого-воры на вывоз опасных отходов. Редко к фи-нансированию удаётся привлечь жильцов, ча-ще эти заботы ложатся на плечи «управляшек».– Мы сотрудничаем с несколькими компа-ниями, которые занимаются утилизацией и переработкой. Собираем покрышки и увозим на своём транспорте, – рассказывает замести-тель гендиректора по эксплуатации жилищно-го фонда «Орджоникидзевская УЖК» Марат 
Даянов. – Накладно, но другого выхода нет.
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации»

Честно говоря, инициатива с платной сдачей покрышек вызывает много вопросов,  
ответы на которые нам вчера получить не удалось. «ОГ» продолжит изучение темы

ВАЖНО

Пункт приёма работает прямо на территории ЕМУП «Спецавтобаза» по улице Посадской, 3 
(въезд – с улицы Гурзуфской). Привезти покрышки можно с восьми утра и до восьми ве-
чера, при себе должен быть паспорт или водительское удостоверение. Вы получаете про-
пуск, сдаёте шины, получаете на руки договор и акт, а затем оплачиваете услугу по утили-
зации у диспетчера в здании транспортной службы. 
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